Remodelación de una plaza. Las obras de remodelación integral de la plaza de Pradollano, en el barrio de la Rioja, han finalizado esta semana. Las mejoras consisten en una nueva canalización del alumbrado público, el cambio de la pavimentación, del mobiliario urbano, la vegetación y reparación de la fuente.

OGÍJARES

Parcela para el nuevo colegio. El Ayuntamiento

ha puesto a disposición de la Junta una parcela de 9.500 metros cuadrados paac construir un centro escolar de Infantil y Primaria. También se ha preparado una parcela para poder ampliar el instituto y que puede impartir Bachillerato.

SANTA F

Nueva guardería. El próximo curso entrará en servicio una segunda escuela infantil municipal que supondrá cerca de 80 nuevas plazas de primer ciclo de Educación Infantil. Los nuevos puestos escolares se

sumarán a las 107 plazas que ofrece la guardería municipal Bernard Van Leer.

SALOBREÑA

Lavado de cara al casco antiguo. Doce calles del casco antiguo están ya totalmente acondicionadas. tanto estética como funcionalmente, según el Ayuntamiento. La finalización de las mejoras de la calle Cochera se suma a las ya realizadas en las calles Estación, Fábrica nueva, Puerta Villa, Carmen y Antequera, entre otras.

# La capital ganó casi 5.000 habitantes el año pasado

Se trata de la mayor súbida desde 1994. La provincia también incrementa su población, pero **más de la mitad de los municipios han perdido vecinos** 

J. M. M

redacciongranada@20minutos.es/twitter:@20m 20 minutos

Granada capital sumó 4.829 habitantes durante el año pasado, un 2% más, según los datos publicados ayer por el Instituto Nacional de Estadística, que actualizan el padrón a 1 de enero de 2010. De esta forma, la ciudad cuenta con una población oficial de 239.154 personas.

Es el mayor incremento de habitantes registrado en la capital desde 1994. En los últimos años Granada ha ido perdiendo vecinos paulatinamente, desde los 245.640 que tenía en 1995 hasta los 234.325 a inicios de 2009, la cifra más baja de las últimas décadas. La última subida sirúa a la población aproximadamente en el nivel que tenía a principios de la década. Sin embargo, el Ayuntamiento sostiene que el INE no reconoce ni mucho menos el volumen de habitantes total contabilizado en el censo municipal, y que se acercaría alos 280.000 vecinos, según sus datos.

El conjunto de la provincia también ha ganado habitantes con la última actualización del censo. A inicios de 2010 vivían en Granada 918.601 personas, 10.644 más que un año antes, un 1,2% de subida. A pesar del incremento general, algo más de la mi-

### Cabeceras venidas a menos

Las tradicionales cabeceras de comarca lo son cada vez menos. Baza pierde un 6% de habitantes, ha bajado de los 22.000 y prácticamente ha sido igualada por Amilla. Guadix apenas aumenta vecinos, al igual que Loja (tienen 20.407 y 21.688, respectivamente), aunque Motril sigue creciendo (600 habitantes más, rozando ya los 61.000). Almuñécar es otra de las que se estanca y no llega a 28.000.

tad de los municipios de la provincia (88 sobre 168) han sobre todo los más pequeños, que siguen sumidos en un lento pero constante proceso de despoblación.

Èntre los municipios con mayor crecimiento está Las Gabias, que tiene ya 17.415, un 4,6% más. Uno de los factores que lo explican es el precio de la vivienda, el más barato de entre las principales localidades del área metropolitana, según el portal inmobiliar io fotocasa.es, pero también «porque tenemos buenos servicios e infraestructuras», dice su alcaldesa, Vanessa Polo. Además, el municipio aún tiene mucho terreno donde crecer, frente a otros cercanos como Armilla.

#### BRINDAN ANTES DE IRSE DE NOCHEBUENA

Más de cien mayores de la provincia que viven solos pasarán la Nochebuena juntos en Almuñécar, gracias al programa *Convivencia en Navidad* que organizan la Junta y la Diputación. Los tres mayores de la foto brindaban ayer por la mañana con zumo de naranja en la Diputación, antes de partir en autobús hacia la costa. FOTO: AROSSO

Las mejores imágenes del día, y más fotogalerías, en... 20minutos.es



# El Ayuntamiento aprueba la subida del IBI del 2,9%, con PSOE e IU en contra

Ese impuesto se ha incrementado un 38% desde 2003. El pleno del Ayuntamiento de Granada aprobó ayer, con el rechazo de PSOE e IU, las ordenanzas fiscales para 2011, marcadas por la subida en un

2,9% del Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI). La oposición criticó la subida, pues supone un incremento acumulado del 38% de este impuesto desde la llegada del PP a la Alcaldía en 2003. 43 millones menos

de impuestos de lo previsto se recaudaron en la ciudad el año pasado, según PSOE e IU Según el PSOE, esta decisión «incumple» la «promesa» realizada en 2004 por el alcalde de compensar en ejercicios posteriores la subida del 30% del IBI que hubo ese año. La oposición también critica que no se haya aceptado fraccionar los pagos de los impuestos cuyas cuantías superan los 100 euros y que no se revise el callejero fiscal.

## **PO** SEGUNDOS

#### La Universidad gastará un 3% más el año que viene pese a la crisis

El presupuesto de la Universidad de Granada para 2011 asciende a más de 429 millones de euros, un 3,16% más que este año, de los que un 62% irá a personal y el 26% a inversiones. Las cuentas supondrían un descenso de un 1,24% si no se hubieran tenido en cuenta proyectos competitivos solicitados por la institución, dijo ayer su gerente, Andrés Navarro. Sube un 5% el dinero para becas propias y también aumentan las ayudas para comedores y matrículas. El rector, Francisco González Lodeiro, mostró su preocupación por las obras de varios edificios que la Universidad construye—con una inversión de 100 millones—en el Parque Tecnológico de la Salud, pues no ha recibido aún el dinero de la Junta. Si no lo tiene cuando llegue la certificación de obra por parte de la empresa, tendría que pagar intereses.

#### Los bancos, a la caza de los millonarios

Los agraciados con la lotería en Vélez de Benaudalla, Calahonda y Motril recibieron ayer la visita de entidades financieras para captar el dinero de sus premios. Ángel Durán, dueño de una cafetería en Motril, dio de desayunar a cuatro directores de sucursal, y a algunos de ellos era la primera vez que los veía en su vida.

#### «Contentas» con la denuncia del fiscal

Las personas que se consideran víctimas de Antonio Javier R. P., el gurú de la comunidad hinduista Vadika Pratishana Sangha, instalada en Armilla, están «muy contentas» de la denuncia de la Fiscalía, puesto que la resolución da respuesta a «prácticamente todas sus demandas».

#### Preparan 70 km de pistas en la Sierra

La intensa nevada registrada en Sierra Nevada la noche del miércoles, que de manera intermitente se mantuvo ayer, permitirá la apertura de un mínimo de 70 kilómetros para este fin de semana.

#### Detenido un chófer ebrio y agresivo

Un hombre de 33 años fue detenido la madrugada de ayer en la capital por conducir ebrio y dañar la puerta de la Jefatura de la Policía Local tras ser apresado. También detuvieron a dos hombres que volcaron siete contenedores por Gran Capitán. Causaron problemas de tráfico y esparcieron basura en la vía pública.

#### Sólo una solicitud para cotillón

El Ayuntamiento sólo ha recibido una solicitud de licencia para cotillones de Nochevieja, igual que en 2009. Eso no significa que no vayan a celebrarse más, sino que muchos locales ya tienen licencia para esta actividad. En fin de año, los bares autorizados podrán cerrar a las 6 h, y las discotecas y salas de fiesta a las 9 h.

#### Mejoras en el aeropuerto

Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea ha adjudicado por 2,7 millones de euros obras de mejora en la zona de pistas del aeropuerto de Chauchina, con un plazo de 10 meses. Entre otras cosas, habrá mejoras en la nivelación de las calles de rodadura y en el área de estacionamiento de los aviones, y renovación de la señalización y balizamiento de las pistas.